

A3 Franziska Tell

Tagesordnungspunkt: 5.2.2. Wahl: Sprecher*in (Offen)

Selbstvorstellung

Ihr Lieben,

ein turbulentes Jahr liegt hinter uns, und das aus vielerlei Hinsicht. Als ich zu Beginn des Jahres in den Landesvorstand der Grünen Jugend kam hatte ich, gemeinsam mit dem gesamten Landesvorstand und euch allen viel vor: Tolle Aktionen, spannende Bildungsarbeit, sich vielfältig in die Politik in Bremen einmischen.

Und dann kam die Corona-Pandemie. Sie hat uns vor große Herausforderungen gestellt, und viele unserer geplanten Aktionen und Projekte vor Ort und gemeinsam mit euch zunichte gemacht. Doch hat uns das aufgehalten, uns in die Politik einzumischen?

Nein! Denn gerade Krisenzeiten verlangen es, dass wir uns einmischen. Sie zeigen uns die vielen Probleme, die es in unserer Gesellschaft gibt. Und während wir in diesem Jahr mit allerlei Hürden gekämpft haben, um trotz Corona Bildungsarbeit zu ermöglichen, Forderungen gegenüber der Grünen Partei durchzusetzen, um Geflüchteten zu helfen oder Deutschland- und Europaweite Solidarität zu schaffen für Menschen in Not, steht die nächste Krise in den Startlöchern: Die Klimakrise.

Und genau deshalb müssen wir auch im Jahr 2021 wieder alle gemeinsam anpacken und alles geben, um uns einzumischen. Nur so können wir starke Forderungen in die Politik tragen, nur so können wir es schaffen, dass endlich etwas geschieht! Ganz besonders die Bundestagswahl im Herbst wird hierbei eine große Rolle spielen. Und ganz besonders hier müssen wir gemeinsam dafür sorgen, dass endlich gemäß der Klimaziele vom Pariser Klimaabkommen gehandelt wird.

Und genau deshalb bewerbe ich mich als Sprecherin für die Grüne Jugend Bremen: Weil ich – und zwar Hand in Hand mit euch allen – mit anpacken möchte, um diesen Wandel zu schaffen. Es ist unsere einzige Chance, und ich möchte dabei helfen, sie zu ergreifen.

Durch Bildungsarbeit, die alle Menschen erreicht. Durch die Organisation von Diskussionsveranstaltungen, Aktionen in der Stadt und Gesprächen mit einzelnen. Durch die Teilnahme an Demonstrationen. Durch einen vielfältigen Aktionismus und ein mutiges Eintreten für unsere Werte und Ziele, auch gegenüber unserer Mutterpartei.

Lasst uns gemeinsam in ein aufregendes Jahr starten, und mehr erreichen. Für unsere Gesellschaft und unseren Planeten!

Ich freue mich sehr, wenn ihr mich in meiner Kandidatur unterstützt und stehe bei Fragen jederzeit gerne zur Verfügung.

Eure Franziska



Alter:

25

Geschlecht:

weiblich

Geburtsort:

Osterholz-Scharmbeck

A handwritten signature in blue ink that reads 'Franziska'.